
 

Odd/Even 9 Dragons Sudoku 
 Neben den Standard-Sudokuregeln gilt: 

Auf jeder grauen Linie müssen die Ziffern von 1 bis 9 genau einmal eingetragen werden. 

Alle grauen Zellen enthalten gerade Ziffern. 
 

Every grey line contains the digits from 1 to 9. Grey cells contain even digits. 
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Odd/Even Summenpfeile Sudoku 
 Neben den Standard-Sudokuregeln gilt: 

Ziffern in Feldern mit Pfeilspitzen sind die Summen der Ziffern in den übrigen Feldern, durch 

die der jeweilige Pfeil hindurchgeht. Alle grauen Zellen enthalten gerade Ziffern. 
 

Digits placed in a cell with an arrowhead must be the sum of the digits placed in cells the 

adjoining arrow passes through. Digits may repeat on arrows. Grey cells contain even digits. 
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Odd/Even Diagonal Pfeil-Sudoku 
 Neben den Standard-Sudokuregeln gilt: 

Die diagonalen Pfeile zeigen von einer größeren zu einer kleineren Ziffer. Diagonale Linien 

ohne Pfeilspitze verbinden gleiche Ziffern. Alle grauen Zellen enthalten gerade Ziffern. 
 

The diagonal arrows point from a larger digit to a smaller one. Diagonal lines without an 

arrowhead connect equal digits. Grey cells contain even digits. 
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Odd/Even Killer Sudoku 
 Neben den Standard-Sudokuregeln gilt: 

Die kleinen Zahlen geben die Summen der jeweils in den umpunkteten Bereichen stehenden 

Ziffern an. Innerhalb eines umpunkteten Bereiches darf sich keine Ziffer wiederholen. Alle 

grauen Zellen enthalten gerade Ziffern. 
 

The small numbers in the dotted outlined areas are the sum of the digits in that area. Within a 

dotted outlined area all digits must be different. Grey cells contain even digits. 
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Odd/Even Kropki Sudoku 
 Sind zwei Felder durch einen weißen Kreis getrennt, ist ihre Differenz 1. Sind sie durch einen 

schwarzen Kreis getrennt, dann ist eine Ziffer das Doppelte der anderen. Wenn kein Punkt 

zwischen zwei Zahlen steht, gilt keine der beiden Eigenschaften. 

Alle grauen Zellen enthalten gerade Ziffern. 
 

A black dot means that one of the neighbouring digits has the double value of the other digit. A 

white dot means that the difference of the neighbouring digits is exactly one. If there is no dot 

between two cells none of the constraints is valid. Grey cells contain even digits. 
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Odd/Even Little Killer Sudoku 
 Neben den Standard-Sudokuregeln gilt: 

Die Zahlen am Rand bezeichnen die Summen aller Ziffern entlang der jeweiligen Diagonale. 

Ziffern dürfen sich auf den Diagonalen wiederholen. 

Alle grauen Zellen enthalten gerade Ziffern. 

 

Numbers outside the grid indicate the sum of the digits in the diagonal direction of the arrow. 

Digits may repeat on the diagonals. Grey cells contain even digits. 
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